



Pressemitteilung (zur sofortigen Veröffentlichung)

## **Adiuva Capital gibt den erfolgreichen Abschluss einer strategischen Kapitalerhöhung und Finanzierung von 250 Millionen Euro für die Sanecum Gruppe bekannt**

Adiuva Capital ist erfreut, den erfolgreichen Abschluss einer strategischen Kapitalerhöhung in Höhe von 250 Millionen Euro für die Sanecum Gruppe ("Sanecum"), einem führenden Betreiber von multidisziplinären Medizinischen Versorgungszentren in Deutschland, durch mehrere langfristige Eigenkapitalgeber unter der Führung von Montana Capital Partners sowie einem Bankenkonsortium bekanntzugeben.

Sanecum ist ein führender, ärztlich geleiteter Verbund von Medizinischen Versorgungszentren in Deutschland. An den 46 Standorten der Sanecum Gruppe werden chronische Patienten mit einem multidisziplinären Behandlungskonzept betreut. Sanecum verfolgt eine einzigartige, regionale Clusterstrategie, die medizinische Exzellenz und einen hochinnovativen Marktansatz verbindet. Die Schwerpunkte in der Versorgung sind die Innere Medizin mit Nephrologie, Kardiologie sowie die Bereiche Diagnostik und Labormedizin.

Durch die Kapitalerhöhung kann die Sanecum Gruppe ihre strategische Ausrichtung mit beeindruckendem Wachstum im ambulanten Markt erfolgreich weiter vorantreiben.

Das Eigenkapital wurde von einem Konsortium aus langfristig orientierten Family Offices und institutionellen Kapitalgebern unter der Führung von Montana Capital Partners bereitgestellt. Die Fremdfinanzierung umfasste die Erhöhung bestehender vorrangiger Kreditlinien, um das weitere Wachstum der Gruppe zu realisieren. Die Erhöhung wurde von einem bestehenden Bankenkonsortium zur Verfügung gestellt und von neuen Kreditgebern ergänzt.

*„Sanecum bietet ein einzigartiges Modell, Patienten in einem partnerschaftlichen Verbund mit Ärzten eine erstklassige, fachübergreifende medizinische Betreuung anzubieten. Wir sind beeindruckt von dem hohen Anspruch von ärztlicher Seite und freuen uns, dass wir gemeinsam weitere Kapitalgeber von diesem zukunftsweisenden Ansatz überzeugen konnten.“ Zitat von Tobias Osing, Managing Partner, Adiuva Capital*

*„Das Management der Sanecum Gruppe möchte sich bei Adiuva und den neuen Kapitalgebern für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken und freut sich, den Wachstumskurs zum führenden multidisziplinären Betreiber von regionalen Versorgungsnetzen fortsetzen zu können.“ Zitat von Ulf Völkel, Geschäftsführer, Sanecum*

*„Montana Capital Partners freut sich, zukünftig Teil der beeindruckenden Erfolgsgeschichte von Sanecum zu sein und die hervorragenden Teams von Sanecum und Adiuva bei der*



*weiteren Entwicklung der Gruppe zu unterstützen." Zitat von Dr. Stephan Wessel, Partner, Montana Capital Partners*

Rothschild & Co agierte als exklusiver Finanzberater für Adiuva Capital und Sanecum sowohl bei der Fremd- als auch bei der Eigenkapitalerhöhung. Willkie Farr & Gallagher LLP und Flick Gocke Schaumburg leisteten Rechtsberatung im Rahmen der Eigenkapitalerhöhung. Flick Gocke Schaumburg leistete zudem Steuer- und Strukturierungsberatung. Baker McKenzie leistete Rechtsberatung im Rahmen der Fremdkapitalerhöhung. BDO leistete Unterstützung bei der Financial Due Diligence. LUPP + Partner hat die Montana Capital Partners AG rechtlich beraten.

### **Über Adiuva Capital**

Adiuva Capital GmbH (Adiuva) wurde 2011 gegründet und begleitet überwiegend mittelständische Unternehmen im deutschsprachigen Raum. Adiuva stellt Wachstumsunternehmen in verschiedenen Industrien das unternehmerisch erworbene Kapital seiner Kapitalgeber durch unterschiedliche Transaktionsstrukturen zur Verfügung. Seit Gründung hat Adiuva über 800 Millionen Euro an Eigenkapital eingeworben und ist an 12 mittelständischen Unternehmen beteiligt.

<https://adiuvacapital.de/>

### **Über Sanecum**

Die Sanecum Gruppe wurde im Jahr 2019 von Ulf Völkel und Dr. Susanne Hoischen zusammen mit Adiuva ins Leben gerufen und ist die erfolgreichste Verbundstruktur in einem Partnerschaftsmodell mit Ärzten als Gesellschafter und Geschäftsführer.

Die Sanecum Gruppe ist heute deutschlandweit aktiv und betreibt ihre Medizinischen Versorgungszentren in sechs großen Cluster-Regionen in Deutschland. Die Fachbereiche umfassen das Spektrum der Inneren Medizin (mit besonderem Fokus auf die Nephrologie und kardiovaskuläre Medizin) sowie die Bereiche der Diagnostik (mit der Labormedizin und einer umfassenden bildgebender Diagnostik).

Sanecum plant in einem weitgehend fragmentierten Markt weiter stark zu wachsen.

In der Sanecum Gruppe sind heute mehr als 200 Ärzte und insgesamt mehr als 800 Mitarbeiter beschäftigt mit einem wirtschaftlichen Umsatz von mehr als 200 Millionen Euro.

<https://sanecum.de/>

### **Über Montana Capital Partners**

Montana Capital Partners wurde 2011 gegründet und ist einer der etabliertesten Private-Equity-Sekundärinvestoren im europäischen und nordamerikanischen Mid-Market mit Schwerpunkt auf Buyout- und Wachstumsinvestitionen. Mit einem Team von mehr als 30 Mitarbeitern hat Montana Capital Partners bislang in über 100 Transaktionen investiert und verfolgt einen ausgeglichenen Ansatz zwischen diversifizierten Portfolio- und konzentrierten Transaktionen. Montana Capital Partners agiert für ihre Investoren als Anlageberater seiner Fonds mit einem Gesamtvermögen von 3,4 Milliarden Euro.

<http://www.mcp.eu>

Englische Version auf der nächsten Seite.



Press release (for immediate release)

## **Aduva Capital announces successful 250 Million Euros strategic capital raise for Sanecum Group**

Aduva Capital is pleased to announce a 250 Million Euros strategic capital raise for Sanecum Group ("Sanecum"), a leading operator of multidisciplinary medical care centres in Germany, from several long-term equity capital providers led by Montana Capital Partners as well as a bank syndicate.

Sanecum is a leading network of outpatient medical care centres in Germany, combining a unique cluster strategy with medical excellence and a highly innovative market approach. At the 46 sites of Sanecum Group, chronic care patients are cared for within a multi-disciplinary medical treatment setting. Sanecum's treatment concept is focused on internal medicine, in particular nephrology and cardiology, combined with diagnostics and laboratory medicine.

The capital increase enables Sanecum to successfully drive forward its strategy with impressive growth in the outpatient market.

The equity capital was provided by a consortium of long-term oriented family offices and institutional investors, led by Montana Capital Partners.

The debt financing included the increase of existing senior facilities to implement the further growth of the group. The increase was provided by the existing bank syndicate and complemented by new lenders.

*"Sanecum offers a unique model for providing patients with first-class, multidisciplinary medical care based on a partnership model with physicians. We are impressed by the high level of support from physicians and are pleased that we have been able to convince further capital providers of this forward-looking approach." – Tobias Osing, Managing Partner, Aduva Capital*

*"The management of Sanecum Group would like to thank Aduva and the new investors for the trust they have placed in us and looks forward to continuing our growth trajectory to become the leading multidisciplinary operator of regional medical network providers." – Ulf Völkel, CEO, Sanecum Group*

*"Montana Capital Partners is delighted to act as the lead investor in the equity capital raise for Sanecum to support the company's impressive growth path by partnering with the outstanding teams of Sanecum and Aduva." – Dr. Stephan Wessel, Partner, Montana Capital Partners*



Rothschild & Co acted as exclusive financial advisor to Adiuva Capital and Sanecum on both the debt and equity raise. Willkie Farr & Gallagher LLP and Flick Gocke Schaumburg provided legal advice on the equity process. Flick Gocke Schaumburg also provided tax and structuring advice. Baker McKenzie provided legal advice in relation to the debt process. BDO provided financial due diligence support. Lupp + Partner provided legal advice to Montana Capital Partners AG.

### **About Adiuva Capital**

Founded in 2011, Adiuva Capital GmbH (Adiuva) is majorly focused on mid-sized companies primarily based in the German-speaking region. Adiuva provides growth companies in various industries with the entrepreneurially acquired capital of its investors through flexible transaction structures. Adiuva has raised over 800 million Euros since inception and is currently invested in 12 enterprises.

<https://adiuvacapital.de/>

### **About Sanecum**

Founded in 2019 by Ulf Völkel and Dr. Susanne Hoischen together with Adiuva, Sanecum Group is the most successful physician network in a partnership model with doctors acting as shareholders and managing directors. Today, the Sanecum Group is active throughout Germany and operates its medical care centers in six major cluster regions. The specialties include the full spectrum of internal medicine (with a special focus on nephrology and cardiovascular medicine) and the areas of diagnostics (with laboratory medicine and comprehensive imaging diagnostics).

Sanecum plans to continue to grow strongly in a largely fragmented market.

Today, the Sanecum Group employs more than 200 physicians and 800 employees in total and generates more than €200 million in revenue.

<https://sanecum.de/>

### **About Montana Capital Partners**

Founded in 2011, Montana Capital Partners is one of the most established secondary private equity investors in the European and North American mid-market with a focus on buyout and growth investments. Montana Capital Partners employs more than 30 professionals and has invested in over 100 transactions to date, pursuing a balanced approach across diversified portfolio and more concentrated transactions. As an adviser to five funds, Montana Capital Partners' funds have total assets in an amount of EUR 3.4bn with a global investor base.

<http://www.mcp.eu>